

DONNERSTAG, 23. APRIL 2009

Jaeger hat's geschafft

Überlinger gewinnt in Tengen

Tennis: (jümü) Jetzt hat es geklappt: Vorjahreszweiter Marco Jaeger vom TC Überlingen besiegte im Finale „Lucky Loser“ Jürgen Friedrich vom TC Stockach mit 6:4 und 6:1 und holte sich verdient den Titel bei den „Tengen Open 2009“. Zumal der 26-jährige Oberligaspieler vom Bodensee im Halbfinale in einer Neuauflage des letztjährigen Endspiels Youngster Dennis Jendel in drei Sätzen niederrang. Drei Tage lang konnten die Zuschauer auf den Sandplätzen in der Tennishalle in Tengen hochklassiges Tennis mit vier gesetzten Spielern aus dem Bezirk Schwarzwald-Bodensee verfolgen. Der für Sven Schulz aus Ettenheim eingesprungene Jürgen Friedrich entpuppte sich als Favoritenschreck. Im Viertelfinale schaltete er mit Simon Glöckner vom TC RW Tengen die Nummer drei des Turniers aus. Im Halbfinale traf er dann auf die Nummer zwei Laurent Wagner vom TC Überlingen. 4:6/6:4/6:4 gewann der Badenligaspieler des TC Stockach in drei hartumkämpften Sätzen.

Der Substanzverlust war Friedrich im Finale deutlich anzumerken. Im ersten Satz gegen Jaeger konnte er noch einigermaßen mithalten, geriet aber durch die harten und präzisen Aufschläge des Überlingers immer wieder in Bedrängnis. Obwohl Jaeger beim Stande von 5:4 bei eigenem Aufschlag 15:40 zurück lag, konnte er den Sack noch zumachen. Der zweite Satz begann mit einem Break zugunsten Jaegers, der sich sein Aufschlagspiel mit drei Assen sicherte. Damit war das Finale gelaufen und beim Stande von 0:5 machte Friedrich das „Ehrenspiel“.

Südkurier
23.04.09